## Urs Wüthrich folgt auf Regula Gysin als Präsident von Benevol Baselland

Bei Benevol Baselland, dem Kompetenzzentrum für Freiwilligenarbeit im Kanton Basellandschaft, ist ein Stabwechsel erfolgt. An der Mitgliederversammlung vom 3. Juni wurde Urs Wüthrich-Pelloli, ehemaliger Regierungsrat, zum neuen Präsidenten gewählt. Er folgt auf Regula Gysin, die nach 16 Jahren engagierten Wirkens das Amt übergibt.

Urs Wüthrich-Pelloli ist im Emmental aufgewachsen, lebt seit 1987 in Sissach, ist verheiratet und Vater von drei erwachsenen Töchtern. Von 2003 bis 2015 war er als Mitglied der Baselbieter Regierung Vorsteher der Bildungs-, Kulturund Sportdirektion.

Vor seiner Wahl in den Regierungsrat war Urs Wüthrich-Pelloli zwanzig Jahre als Zentralsekretär der Gewerkschaft Vpod tätig und vertrat von 1995 bis 2003 die SP im Baselbieter Landrat. Nach seinem Rücktritt aus dem Regierungsrat übernahm Urs Wüthrich-Pelloli verschiedene ehrenamtliche Aufgaben wie zum Beispiel das Präsidium des Fördervereins der Universität Basel oder Naturfreunde Schweiz und engagiert sich unter anderem im Stiftungsrat der Rehab Basel.

«Wir freuen uns sehr, mit Urs Wüthrich eine ausgewiesene und in der Freiwilligenarbeit erfahrende und engagierte Führungspersönlichkeit gewonnen zu haben, die den Aufschwung der letzten Jahre aufnehmen und Benevol Baselland auf seine persönliche Weise verantwortungsvoll weiterentwickeln wird», freut sich Regula Gysin, abtretende Präsidentin von Benevol Baselland.

## Regula Gysin übergibt den Stab

16 Jahre war Regula Gysin als Präsidentin wirkungsvoll tätig. Während ihres Amtes entwickelte sich der Verein von

einem Pionierbetrieb zu einer modernen, kompetenten, gut vernetzten Organisation und verlässlichen Ansprechpartnerin für alle an Freiwilligenarbeit Interessierte im Kanton Basel-Landschaft: Die Geschäfts- und Beratungsstelle wurde aufgebaut und professionalisiert, das Projekt Tandem 50 Plus integriert und die Angebots- und Dienstleistungspalette ausgebaut. Unter anderem konnte eine digitale Plattform für Freiwilligenarbeit lanciert werden und seit letztem Jahr bietet Benevol Baselland auch Weiterbildungen an.

Benevol Baselland (Gründungsjahr 2005) ist für Einsatzorganisationen, Privatpersonen, die öffentliche Hand und die Wirtschaft Anlaufstelle für Freiwilligenarbeit im Kanton Basel-Landschaft. www.benevol-baselland.ch,

Tel. 061 921 71 91, info@benevol-basel-land.ch